

沼津柿田川ロータリークラブ



RI会長
RI第2620地区ガバナー
会長
幹事
例会日時
例会場

バリー・ラシン
星野 喜忠
濱田 清明
前田 守
毎週水曜日 12:30点鐘
沼津卸商社センター 2F
〒411-0912 静岡県駿東郡清水町卸団地203
TEL 055-971-6500
〒410-0312 沼津市原1771-2 増田方
TEL 055-969-2321 FAX 055-969-2322
E-MAIL officework@rcj-nk.org

事務局

会長挨拶



第1696回例会 会長挨拶

会長 濱田清明

皆さんこんにちは。今年度、沼津柿田川R. C. の会長を務めさせて頂く事となりました濱田でございます。宜しくお願い致します。

本日はガバナー公式訪問、沼津 R.C.との合同例会です。星野喜忠ガバナー、御来訪頂き誠にありがとうございます。又、例会に先立ち11時より別室にて行われました会長・幹事面談では貴重なアドバイスを頂き、重ねて御礼申し上げます。戴きましたアドバイスを活かせるよう更なる努力をしていきたいと思っております。

前年度は様々な問題が起り、会員半減など当クラブにとり試練が山積する事態となりましたが、皆様の熱意と信念の集結で難局を乗り越え今年度もこのように、気持ちを新たにスタートする事が出来ました。

今年度は2名の増員がありますが10名からのスタートとなります。まずは会員増強・退会防止を第一に考え、会員同士の親睦を中心に活動を行う事で揺るがない会の基盤作りになると信じ、まずは固くなり過ぎず楽しめるクラブ運営を主たる目標に掲げ、一年間努力して行きたいと思っております。

幹事報告



■ 事務連絡 ■

- *ガバナー事務所より
ロータリー全国囲碁大会のご案内 到着
- *ロータリー米山記念奨学会より
ハイライトよねやま220 到着

■ 例会変更 ■

- *富士ロータリークラブ
7月25日(水)→休会
- *富士宮西ロータリークラブ
7月27日(金)→移動例会
- *沼津ロータリークラブ
7月27日(金)→夜間例会

■ 週報到着 ■

富士山吉原RC

本日のゲスト・ビジター

ゲスト・ビジターはありません。

スマイル報告

濱田清明 星野ガバナーようこそ。
前田 守 星野ガバナーようこそ。

ガバナー公式訪問



ガバナー公式訪問

2018-2019年度 第2620地区
ガバナー 星野喜忠様

【自己紹介】

大月市生まれ東京育ち。曾祖父は静岡県島田市の出身。父は同県藤枝市出身。

職歴 大学卒業後、1967年～2000年までトッパン・ムーア(株)(現社名トッパン・フォームズ(株))勤務。1981年から6年間マレーシア合弁会社の総支配人を勤めた。

退職後、大月市へ帰郷し、現在は国指定重要文化財「星野家住宅」当主/富士納豆製造所代表。祖父が北海道帝大の出身で在学中に納豆菌を学んだことをきっかけに、大月市に納豆製造所を設立。当時(昭和10年)の山梨県には納豆を食べる習慣がなく、納豆という食文化の伝道からスタート。

【ロータリーと私】

帰郷を機に2001年、大月ロータリークラブへ入会。祖父の代から3代目のロータリアン。

【RI会長テーマ・ロータリー賞】

バリー・ラシンRI会長のテーマは“BE THE INSPIRATION”(インスピレーションになろう)。ロータリークラブの活動はもとより、個々のロータリアンもその言動や行動を通して、地域社会の人々へも良いインスピレーションを与えられるよう努力しよう。また、クラブ活動を活性化して、ラシン次期RI会長の掲げる「ロータリー賞」に該当するよう努力しよう。

【RI導入準備】

RILの導入準備の年度となる。ガバナー月信などで「RIとは？」というところから広報し、地区大会に講師を招聘したセミナーを開催し、体験できる機会を設けたい。

【依頼事項】

地区目標の達成 今年度の14の地区目標を再確認し、目標達成に向けた活動をお願いする。

地区大会 10月27(土)、28(日)の両日、甲府市の甲府富士屋ホテルで開く地区大会は年に一度の地区最大の行事。多くの会員の皆様のご登録とご参加をお願いする。地区内のロータリアン

がクラブや、地区委員会の活動成果や進捗状況を共有できる、有意義な大会にしたい。

RI国際大会 2019年6月1日(土)から5日(水)まで、ドイツ北部のハンブルクでの開催。国際ロータリーに所属しているということを実感できる絶好の機会。地区ナイトを開催するので多くのロータリアンの登録をお願いする。

沼津ロータリークラブ会長挨拶

沼津ロータリークラブ 会長 細澤哲哉様

皆さんこんにちは。本日は年に一度のガバナー公式訪問であります。星野ガバナー及び小俣地区幹事をお招きし沼津柿田川RCの皆さんとの合同例会となります。星野ガバナーより直接お話を伺う事の出来る貴重な例会でありますので、皆様方も星野ガバナーの方針を再確認し、これから始まります1年間の活動に役立てて頂きたいと思っております。



また、西日本豪雨災害において被災された方々並びに現在も尚、避難所等でご苦労されて居る皆様方にお見舞い申し上げます。皆さんも日常生活において普通の事のように使用していた家や交通機関、電気、ガス、水道等のインフラが一瞬にして使用出来なくなる事を想像して下さい。東日本大震災の際に我々も数時間単位での停電を経験致しました。電気が数時間利用出来なくても我々の生活は一変してしまった事を思い出してください。人類は時として自然をもコントロール出来ると言う錯覚を起こします。そして、其の度ごとに自然から大きな教訓を貰う事の繰り返しです。災害にあわれた方々が元の生活を取り戻すまでには多大な時間と努力が必要でしょう。我々も是非、復興についての協力をさせて頂きたいと思っておりますが、ただ騒ぐのではなくここでインスピレーションを働かせて皆で最も良い方法を検討して行きたいと思っております。

今回の災害にあった地域の多くは、以前より浸水の被害が想定されていた地域だそうですが、過去には浸水の経験が無いなどと自分勝手な判断をした為に避難が遅れた方が多かった様です。我々も何時災害に遭うか分かりません。その際は勝手な判断はせずに皆と協調しながらも、自身の安全は自身で確保すると言う事を最優先にして頂きたいと思っております。災害に遭われた方々が一日でも早く元の生活に戻ることが出来ます様にお祈り申し上げます。

◆次回例会プログラム◆ 各委員長就任挨拶(夜間例会)

出席報告

会員数	出席計算に用いた会員数	出席数	出席率	前々回7月4日修正出席率
10名	10名	6名	60.00%	70.00%

出席: 前田・梅田・濱田・川口・齋藤・岩邊 計6名

欠席: 菊地・安本・横山・荒川 計4名

MU: 計0名